

DELIK HUKUM

KPU Kab Kediri Terima Bendera Kirab Pemilu 2024 dari KPU Kota Blitar

Prijo Atmodjo - KEDIRI.DELIKHUKUM.ID

Jun 18, 2023 - 13:37



Unik, Ketua KPU Kota Blitar Choirul Umam menyerahkan bendera kirab pemilu 2024 kepada Ketua KPU Kab Kediri Ninik dengan menaiki reog.

KEDIRI - Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Kediri menerima bendera Kirab Pemilu 2024 yang dibawa oleh rombongan KPU Blitar Kota sebelumnya start dari Monumen kawasan SLG Kabupaten Kediri menuju depan Kantor Dishub Kabupaten Kediri, Minggu (18/6/2023) pukul 09.00 WIB.



Penerimaan Bendera Kirab Pemilu 2024 dari KPU Kota Blitar benar-benar sangat spektakuler dengan berbagai suguhan tarian, seni jaranan, reog hingga atraksi Marching Band Genta Buana Brawijaya SMAN 5 Taruna Brawijaya Jawa Timur.



Ketua KPU Kabupaten Kediri Ninik Sunarmi menyampaikan, alhamdulillah penyerahan bendera kirab Pemilu 2024 dari KPU Kota Blitar kepada KPU Kabupaten Kediri.

Dimulai pukul 08.00 WIB temen-temen KPU Kota Blitar start di Simpang Lima Gumul yang diarak dengan menggunakan cicar menuju depan kantor Dishub, yang di iringi drumband Genta Buana Brawijaya.

Alhamdulillah tadi penerimaan dengan berbagai kreasi dan mendapat apresiasi yang luar biasa dari KPU Provinsi Jawa Timur. Dan, Alhamdulillah hari ini bisa berjalan dengan lancar prosesi penyerahan bendera kirab Pemilu tahun 2024.

Setelah kami terima bendera kirab Pemilu 2024, akan kami sosialisasikan 18 partai politik peserta Pemilu ke seluruh masyarakat Kabupaten Kediri selama 6 hari ke depan.

"Jadi nanti per Kecamatan, satu hari ada beberapa Kecamatan yang memang sudah kami susun jadwalnya yang kemudian akan kami adakan iring-iringan dari bendera kirab 18 bendera parpol peserta Pemilu tahun 2024," ucap Ninik kepada awak media.

Ditegaskan Ninik terkait tujuan dari kirab bendera Pemilu 2024 sendiri bertujuan untuk mensosialisasikan terkait dengan bendera 18 partai politik yang menjadi peserta Pemilu 2024 mendatang.

"Dan, kami juga ingin mengajak kepada masyarakat Kabupaten Kediri yang pastinya sosialisasi terkait dengan proses Pemilu 2024 yaitu pemunggutan suara jatuh pada tanggal 14 Februari 2024 agar masyarakat Kab Kediri untuk hadir di TPS- TPS yang sudah ditentukan, "ajak Ninik.

Ninik juga menambahkan, yang tak kalah penting agar partisipasi masyarakat untuk mendatangi TPS-TPS dan menggunakan hak pilihnya bisa meningkat. Terlihat hari ini sangat luar biasa sekali antusias dari masyarakat Kabupaten Kediri yang berkunjung dan menghadiri prosesi kirab bendera Pemilu 2024 yang berlangsung di area Monumen SLG sangat meriah dan berjalan aman dan tertib.

Meskipun, diatas terik matahari masyarakat yang setia dan bertahan melihat penampilan Tarian Reog Panji Laras sampai selesai. Selanjutnya, dilanjutkan dengan prosesi pemberangkatan bendera kirab Pemilu 2024 menuju Kantor KPU Kabupaten Kediri dengan pasukan Paskibraka yang tak kenal lelah.

"Harapannya ke depan, tentunya Pemilu 2024 bisa berjalan lancar dan kondusif serta mendapatkan pemimpin yang memang diiharapkan masyarakat Kabupaten Kediri, "ungkap Ninik.